

KMU Birsfelden

Unternehmerinnen und Unternehmer feiern den Jahresbeginn

Der Apéro bei Rent.Group bot nicht nur Gelegenheit zum Netzwerken, sondern auch Einblicke in die Welt der Eventvermietung.

Von **Stephanie Vetter-Bejjean**

Der diesjährige Neujahrsapéro der KMU Birsfelden fand dieses Jahr in den Räumlichkeiten der Rent.Group Basel statt – einem der Mitglieder des Vereins. Die Veranstaltung bot den Gästen nicht nur die Möglichkeit, das neue Jahr gemeinsam einzuläuten, sondern auch einen Einblick in die vielseitigen Dienstleistungen des gastgebenden Unternehmens zu erhalten.

Wachsende Gemeinschaft

Sabine Denner, Präsidentin der KMU Birsfelden, eröffnete den Abend mit den Worten: «Herzlich willkommen zum Neujahrsapéro!» Sie dankte Katharina Döring und ihrem Team von Rent.Group für die Organisation des Events und hob in ihrer Ansprache das diesjährige Engagement der KMU Birsfelden hervor. «Wir freuen uns, aktiv am 150-Jahr-Jubiläum der Gemeinde mitzuwirken», ergänzte sie. Ein besonderes Highlight werde dabei der Jubiläums-Banntag sein, den die



Bei den jährlichen Anlässen der KMU Birsfelden können wichtige Geschäftskontakte geknüpft werden.

Fotos Stephanie Vetter-Bejjean

KMU Birsfelden organisieren wird. Darüber hinaus plant der Verein, sich mit einem umgebauten Pferdewagen beim Jubiläumsfest zu präsentieren und Essen sowie Getränke zu verkaufen.

Ein weiterer Höhepunkt des Abends war die Begrüssung der neuen Mitglieder des Vereins. Dieser Moment unterstrich den Erfolg und das Wachstum der KMU Birsfelden. Auch Christof Hiltmann, Gemeindepräsident von Birsfelden, wandte sich an die Gäste und überbrachte seine Wünsche für das neue Jahr. «Die Eventlocations werden immer grösser und es kommen im-

mer mehr Mitglieder hinzu», bemerkte Hiltmann.

Hinter den Kulissen

Im Rahmen des Abends präsentierte Katharina Döring, Managing Director der Rent.Group, das Unternehmen und gab den Gästen einen spannenden Einblick in ihre Arbeit. «Wir bieten über 4500 verschiedene Artikel zur Vermietung an – von Möbeln über Geschirr bis hin zu Glas und Porzellan», erläuterte Döring. Das Unternehmen, das seit 2018 in Birsfelden ansässig ist, betreibt 29 Standorte in elf Ländern.

Dabei reicht die Bandbreite der Projekte von grossen internationalen Events wie zum Beispiel dem Eurovision Song Contest bis hin zu privaten Anlässen, etwa einer goldenen Hochzeit. «Aktuell ist in unserem Lager einiges an Leergut zu sehen, da wir kürzlich Ware für das World Economic Forum in Davos geliefert haben», berichtete Döring. Besonders spannend waren die anschliessenden Führungen durch die grossen Lagerhallen, bei welchen die Gäste einen Blick hinter die Kulissen werfen durften.

Genuss und Netzwerken

Der Neujahrsapéro war jedoch nicht nur informativ, sondern auch ein geselliger Anlass, der Raum für Austausch und Networking bot. Die Gäste genossen die lockere Atmosphäre und liessen sich an der Bar sowie am vielfältigen Buffet verwöhnen.

Der Apéro der KMU Birsfelden war ein gelungener Auftakt in ein Jahr voller spannender Aktivitäten und Ereignisse, welches ganz im Zeichen des 150-Jahr-Jubiläums der Gemeinde Birsfelden steht. Durch die jährlichen und vielseitigen Anlässe der KMU Birsfelden können interessante Geschäftskontakte geknüpft und der Austausch untereinander gepflegt werden.



Der Neujahrsapéro bot gutes Essen, spannende Führungen durch die Lagerhallen und viel Zeit, um sich auszutauschen.